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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL 

DISTRITO SAN PABLO-SANTA JUSTA CELEBRADA EL 16 DE MAYO DE 2018  

 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 18:45 horas del día 16 de mayo de 2018, se reúnen 

en el Centro Cívico San Pablo, en primera convocatoria, los miembros de la Junta 

Municipal del Distrito San Pablo-Santa Justa, que a continuación se relacionan, bajo la 

presidencia de la Ilma. Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito Dª 

Inmaculada Acevedo Mateo, y actúa como Secretario en Funciones, D. José 

Rodríguez Cejudo, Jefe de Sección del Distrito Nervión, que da fe de la presente: 

MIEMBROS ASISTENTES: 

ENTIDADES VECINALES 

 
D. Diego Ligenfert Fuentes.  A.V.V. Amanecer   
D. José Pizarro Merchán.   A. V.V. León Felipe Barriada De La Corza  
D. Ángel Bermúdez Doña.  A.V.V. Félix Rodríguez De La Fuente  

 

AMPAS 

Dª Manuela Díaz Ramos. AMPA Nuevo San Pablo del CEIP Miguel Hernández  

 

OTRAS ENTIDADES 

Dª María Dolores Varela López. Comunidad Propietarios Barriada del Zodiaco  

D. Francisco José López González de los Ríos. Peña Cultural Bética Rafael Gordillo  

 
GRUPO MUNICIPAL PSOE 

Dª Reyes Gallardo Vázquez  

D. Amador Pérez Tejeiro  

Dª Dolores Melgar García  

Dª Dolores Navarro Guerrero 
 
 
GRUPO MUNICIPAL PP  

D. Rafael Morello López   

Dª María Ángeles Pedraza Cerván  

D. Oscar Navarro Hidalgo  
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GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA  

- 

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS  

Dª. Mª del Carmen López Álvarez 

GRUPO MUNICIPAL IULV-CA  

D. Antonio Manuel Gonzalez Ramírez  

 

Comprobada la existencia de quórum suficiente (14 asistentes), la Sra. Presidenta tras 

la presentación y saludo de bienvenida, declara la válida constitución del Pleno y 

ordena el inicio de la sesión. 

 

PRESENTACIÓN DEL SECRETARIO SUSTITUTO DE LA TITULAR  Y DE LA 

NUEVA DIRECTORA GENERAL DE LOS DISTRITOS SAN PABLO-SANTA JUSTA 

Y NERVION.- 

 

La Sra. Presidenta presenta a D. José Rodríguez Cejudo, Jefe de Sección del Distrito 

Nervión, que actúa como Secretario, en sustitución de la titular Dª Carmen Aragón 

García, ausente por baja médica. 

 

A continuación presenta a Dª Ana Isabel Díaz Sánchez, por su nombramiento reciente 

como Directora General de los Distritos San Pablo-Santa Justa y Nervión, a la que da 

la bienvenida y la anima a seguir con su buen hacer, que ya le consta desarrolla en el 

Distrito Nervión.  

 

Asimismo quiere que conste en acta su agradecimiento a D. Diego Ayllón Naranjo, 

anterior Director General del Distrito San Pablo-Santa Justa, cesado con motivo de la 

remodelación realizada en su gobierno por el Sr. Alcalde, por su esfuerzo y trabajo 

realizado en el Distrito, su compromiso y su buen hacer.  

PUNTO PRIMERO. – LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR  

La Sra. Presidenta indica que, dado que los miembros del Pleno han recibido y leído el 

acta, es innecesario proceder a su lectura, al mismo tiempo que pregunta si alguno de 

los asistentes tiene alguna objeción que hacer al acta de la sesión anterior.                                                                                                                                                                        

No existiendo ninguna objeción, se aprueba por unanimidad, el acta de la sesión 

anterior, de fecha 11 de abril de 2018. 
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PUNTO SEGUNDO.- INFORME DE LA PRESIDENCIA 

 

INFORME PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN PABLO-SANTA 
JUSTA 

16/05/2018 
 

ACTIVIDADES Y COLABORACIONES REALIZADAS 

ABRIL 2018 

 Con motivo del día Mundial del Agua (22 de Marzo), se organizan en los 

Jardines Cristina actividades para los niños de toda la ciudad, en 

colaboración con Emasesa y el Distrito, en esta ocasión participan niños del 

CEIP San Pablo y en próximas actividades irán participando más Colegios. 

 

SUBVENCIONES EN EXPECIES 

 

Con motivo de Semana Santa el Distrito colabora con las flores de  sus 

Asociaciones Cofrades y Hermandades. 

       Asociación Cofrade Humillación 

       Hermandad San José Obrero 

       Hermandad Ntro. Padre Jesús   

       Cautivo y Rescatado 

       Hermandad Santísima Trinidad 

 

 ROTULACION CALLE PACO GANDIA 

 La rotulación de la calle Paco Gandía fue aprobada en el Pleno Ordinario del 

23 de diciembre de 2016.  

 El pasado día 5 de Abril fue inaugurada por fin dicha calle (antigua C/ 

Sebastián Recasens) en presencia del Alcalde de Sevilla, la Delegada de 

este Distrito, familiares y amigos del artista. 

 

VISITAS 

Asociación Cofrade Humillación 

Hermandad San José Obrero 

Hermandad Ntro, Padre Jesús Cautivo 

Hermandad Santísima Trinidad 

 

REUNIONES 

Comunidad de Propietarios Baltasar Alcázar 

Dirección Centro Aturen 

Dirección AAVV. Amanecer 

 

- Mini olimpiadas: el 25 de abril, se han celebrado las Miniolimpiadas en el 

Palacio de los Deportes de San Pablo. Dicho encuentro deportivo ha 
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congregado a colegios del Distrito de San Pablo-Santa Justa, siendo un  éxito 

igual que en las pasadas ediciones. 

Los Colegios participantes han sido 

 
                   CEIP BORBOLLA 

            CEIP SAN PABLO 

            CEIP BALTASAR DE ALCAZAR 

            CEIP SAN JUAN DE RIBERA  

 

MAYO 2018 

 

 CLAUSURA DE TALLERES  

 Un año más se acerca el final de los Talleres Socio-Culturales del Distrito 

San Pablo-Santa Justa que este año cierra con un total de casi 2700 

alumnos en 138 Talleres. 

 Y como ya es habitual se ha celebrado con éxito la Clausura de Talleres, 

los días 8 y 9 de mayo, siendo este año por segunda vez celebrado en los 

jardines del Centro Deportivo San Pablo, al cual damos las gracias una 

vez más por su colaboración, la exposición se ha llevado a cabo en este  

Centro Cívico. 

Desde aquí doy las gracias un año más a todos los monitores por su 

trabajo y dedicación y también al equipo de coordinadores de este 

Distrito. 

SUBVENCIONES EN EXPECIES 

 San José Obrero (Festividad en honor a San José Obrero)   FLORES 

 Asociación Juvenil Adelante – Cartelería 

 Archicofradía Coronada MªAuxiliadora – Cartelería 

 Hermandad Trinidad Cruz de Mayo – Flores 

 Asociación Parroquial Ntra. Sra Del Carmen – Flores 

 Parroquia Ntra. Sra. Del Reposo - Flores 

 

Parques y Jardines 

 

Se han realizado las tareas y labores de limpieza y mantenimiento, siega, riegos, 

escardas, recortes de setos en las distintas áreas y zonas verdes del Distrito, en los 

siguientes: 

- Parques: 

- Fray Marcos de Niza. 

- Bordas Chinchurreta. 

- Gran Vía. 

- Ramón Rubiales. 

- Antioquía. 

- Pianista José Romero. 

- Jardín Hespérides. 
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- José Pizarro. 

- Francisco Manzano Pastor. 

- Las Huertas I 

- Las Huertas II. 

- Jardín de Sinaí 

 

Asimismo, el Ayuntamiento de Sevilla ha puesto en marcha un Plan especial de 

desbroces que atajará la retirada de las malas hierbas en toda la ciudad, en primer 

lugar abordando estas tareas en los espacios más grandes para continuar con calles 

de menor tránsito. Este plan estará coordinado con los servicios de Parques y 

Jardines, Servicio 072 de respuesta urbana y LIPASAM. 

 

URBANISMO 

Calle Baltasar Gracian Esq. Kansas City Calzada 

Calle Sinai   Calzada 

Avenida las Villas de Cuba   Calzada 

Calle Cocina de los Angeles   Acerado 

Avenida los Conquistadores   Calzada 

Calle Jose María Javierre 
Ortas   Acerado 

Calle Arroyo   Acerado 

Avenida Andalucia Frente a la gasolinera Galp Calzada 

Avenida Alcalde Manuel del 
Valle   Barandilla 

Avenida Kansas City   Acerado 

Calle Carretera de Carmona   Acerado 

Avenida Pueblo Saharaui Acera impar Acerado 

Calle Fray Marcos de Niza   Calzada 

Calle las Sevillanas   Acerado 

Avenida Andalucia 
Tramo próximo a cocheras de 

Tussam Calzada 

Avenida la Solea A la altura de la plaza Tomas Pavon Calzada 

Calle Hebron   Acerado 

Avenida Jose Laguillo   Calzada 

Avenida Pablo Iglesias   Calzada 

Calle Arroyo 
Cerca de la inters. con C/ Jose 

Laguillo Calzada 

Calle Persepolis   Barandilla 
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Avenida Jose Laguillo   Calzada 

Calle Carmen Martinez 
Sancho   Calzada 

Calle Samaniego   Calzada 

Calle la Jabera   Marmolillo 

Avenida Pedro Romero   Acerado 

Calle Cristo de Velazquez   Acerado 

Plaza Amanecer   Acerado 

Calle Guardiola   Acerado 

Calle Francisco de Ariño 
Tramo Maestro Gomez Zarzuela - 

Jabugo Acerado 

Avenida Kansas City 60 Calzada 

Calle Guanahani   Acerado 

Avenida Santa Clara de 
Cuba   Calzada 

 
 

Área de Seguridad y Movilidad 

El contrato de conservación ha procedido a los siguientes: 

- Avda. Pablo Iglesias- Reponer señal Paso Peatón. 

- Kansas City- Reponer señal sentidoobligatorio, tirada en el suelo. 

- Fray Francisco de Pareja- Reponer señal límite de velocidad. 

- Manuel Ramón Alarcón- Señal nueva prohibición parar y estacionar. 

- Ada- Reponer señal ceda el paso y prohibido giro. 

- Montes Sierra- Cambiar señal por rotura. 

 

EMASESA 

El Ayuntamiento ha iniciado el proyecto de transformación integral de la Avenida del Greco en 
San Pablo con nuevos pavimentos, más arbolado, zonas de agua, áreas de juego, 
accesibilidad, itinerarios peatonales y mejoras en materia de movilidad. Cuenta con un 
presupuesto de licitación de 3,2 millones de euros. Este diseño se enmarca dentro de un 
modelo de intervención urbana sostenible y el objetivo es que se convierta en un referente 
para otras actuaciones en la ciudad. 

 

Este proyecto se enmarca dentro de la estrategia de inversión y desarrollo urbanístico de San 
Pablo con proyectos públicos y privados en marcha en San Carlos, Barrio A, los suelos de 
Cruz del Campo, Kansas City o la Fundación Cruzcampo 

 

Las obras durarán diez meses y vienen acompañadas por la apertura de un aparcamiento con 
un centenar de plazas para residentes y comerciantes para el barrio 
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PUNTO TERCERO.- CAMBIO DE LA HORA DE CELEBRACION DE LOS PLENOS 

ORDINARIOS A PARTIR DEL MES DE JUNIO, A LAS 19: 00 HORAS 

Expuesto el tema del cambio de hora de la celebración de los plenos por la Sra. 

Presidenta y mostrando su conformidad todos los presentes, se acuerda por 

unanimidad que los plenos de las Juntas Municipales del Distrito comiencen a las 

19:00 horas, a partir del mes de junio. 

 

PUNTO CUARTO.-  RUEGOS Y PREGUNTAS: 

A continuación la Sra. Presidenta cede la palabra a los representantes de las 

entidades ciudadanas y grupos políticos que han presentado ruegos y preguntas, para 

que procedan a su lectura y cuyos textos íntegros se adjuntan numerados al presente 

acta. 

 

1.- RUEGO DE LA A. VV. LEON FELIPE 

-D. José Pizarro Merchán, representante de la A. VV. León Felipe, de la Barriada La 

colza, procede a leer un ruego sobre la necesidad de rebaje y desaparición de barrera 

arquitectónica en el paso peatonal regulado con semáforo en carretera de Carmona, 

altura con calle Cristóbal de Orozco. 

Expone que desde hace 7 u 8 años se está repitiendo la misma petición, pidiendo lo 

mismo una y otra vez, sin que se consiga nada. 

-La Sra. Presidenta le informa que ya está solicitado, que se volverá a reiterar y que 

espera que se haga más pronto que tarde. 

 

2.- PREGUNTA DE LA A. VV. LEON FELIPE 

-D. José Pizarro Merchán, representante de la A. VV. León Felipe, de la Barriada La 

Colza, procede a leer la pregunta del siguiente tenor literal: “Que actuaciones hay 

preparadas para el futuro Parque El Maestro José Pizarro Álvarez, que está sufriendo 

vandalismo y en estos momentos está sin puertas”. 

-La Sra. Presidenta le informa que la han remitido al Servicio de Parques y Jardines y 

a la Policía Local, que sólo está a falta del alumbrado para que se pueda disfrutar y 

que de cualquier forma existe un pipican a 200 metros. 

-D. José Pizarro Merchán pide que se ponga vigilancia y que se instalen vallas para 

proteger el parque de vandalismos. 

-La Sra. Presidenta le informa que con el nuevo contrato de mantenimiento de parques 

y jardines, van a mejorar todos los parques de la ciudad. 

 

3.- INTERPELACIÓN DE LA A. VV. AMANECER 
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-D. Diego Ligenfert Fuente, representante de la  A.V.V. Amanecer, procede a leer un 

escrito exponiendo el mal sabor que ha dejado la nueva remodelación de la 

administración municipal realizada por el Sr. Alcalde, unificando en un solo cargo las 

Direcciones Generales de los Distritos San Pablo-Santa Justa y de Nervión.  

Asimismo pide explicaciones por el cese de D. Diego Ayllón, anterior Director del 

Distrito San Pablo-Santa Justa, señalando que algunos representantes de los vecinos 

no están de acuerdo con dicha decisión, adjuntando los siguientes nombres y firmas 

de varias personas que se adhieren al escrito: 

-José Pizarro Merchán, Miguel Fernández Ruiz, Francisco José López Gonzalez, 

Francisco Barroso García, Mª Dolores Varela López, Ángel Bermúdez Doña, José 

Manuel Sánchez Arévalo, Reyes Gallardo Vázquez y Antonio Manuel González 

Ramírez. 

Finaliza diciendo que faltando un año para las elecciones, no comprende la 

remodelación, dado que cuando una cosa funciona bien no hay que tocarla. 

-La Sra. Presidenta le informa que el Sr. Alcalde tiene competencia para remodelar el 

equipo de gobierno, que el anterior Director Diego Ayllón  no ha sido cesado por hacer 

mal su trabajo, dada su gran profesionalidad, sino porque se han creado nuevas 

Direcciones Generales en Modernización y Personal, y al existir un límite legal de este 

tipo de cargos, ha sido necesaria la unificación de las dos Direcciones Generales de 

los Distritos San Pablo-Santa Justa y Nervión, pero que no son las únicas, porque 

también se han unificado las Direcciones Generales de los Distritos Bellavista y el  

Sur, y las de los Distritos Triana y Los Remedios.  

-D. Óscar Navarro Hidalgo, representante del Grupo P.P, interviene para decir que su 

grupo no está de acuerdo con la unificación de las dos Direcciones Generales de los 

Distritos San Pablo-Santa Justa y Nervión, ello es señal de que las cosas no van bien, 

estamos recortando recursos humanos en los Distritos, que no dudan de la capacidad 

de la nueva Directora pero que una persona no puede abarcar el doble, que en los dos 

Distritos se va a ir a medio gas y que la gestión no será lo optima que se desearía. 

Finaliza diciendo que su percepción es que el Distrito está decaído, que se suman al 

lamento por la destitución de Diego Ayllón, pero que la unificación de las direcciones 

generales es una carga más a la gestión que se está haciendo desde hace tres años y 

que consideran que el Distrito ha sido tratado injustamente. 

-La Sra. Presidenta expresa su disconformidad con lo dicho por D. Oscar Navarro y le 

responde que se ha hecho una inversión millonaria en el Distrito y que no admite que 

se diga que no va bien, y que actualmente se invierte más en la ciudad que cuando 

estaba de Alcalde Juan Ignacio Zoido  que tenía un Concejal para cada  Distrito. 

 

4.- INTERPELACIÓN DE LA A.VV. FELIX RODRÍGUEZ DE LA FUENTE 

 

-D. Ángel Bermúdez Doña, representante de la  A.V.V. Félix Rodríguez De La Fuente, 
procede a leer un escrito en el que pide que se les explique en el pleno el porqué del 
cese del anterior Director del Distrito San Pablo-Santa Justa, D. Pedro Ayllón Naranjo. 

 

Código Seguro De Verificación: PoTkNgLM032nFz67WG/u1Q== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria Inmaculada Acevedo Mateo Firmado 25/06/2018 10:56:27

Jose Rodriguez Cejudo Firmado 22/06/2018 12:28:39

Observaciones Página 8/12

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/PoTkNgLM032nFz67WG/u1Q==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/PoTkNgLM032nFz67WG/u1Q==


PLENO JUNTA MUNICIPAL  DISTRITO SAN PABLO-SANTA JUSTA 

16/03/2016   9/12 

 

Asimismo expresa su malestar por dicho cese, señala que D. Diego Ayllón era 
fundamental para el Distrito, que no había razón para cesarlo y pide que se trasmita 
dicho malestar al Sr. Alcalde. 

-Dª. Mª Dolores Varela López, representante de la Comunidad de Propietarios de la 

Barriada del Zodiaco, interviene para decir que se ha sentido bastante afectada y 

expresa su malestar por el cese del Director del Distrito D. Diego Ayllón, que ha dejado 

el listón bastante alto. Que de cualquier forma le da la bienvenida a la nueva Directora 

General Dª Ana Isabel Díaz Sánchez. 

-Dª Ana Isabel Díaz Sánchez. Directora General de los Distritos San Pablo-Santa 

Justa y Nervión, interviene para decir que comprende la actitud de malestar y ve lógico 

que muestren su disconformidad con el cese de anterior Director D. Diego Ayllón, dado 

que por su trabajo ha generado un gran afecto entre todas las personas que trabajan 

por este Distrito, dada su calidad personal y profesional, y que aspira a trabajar mucho 

en los dos Distritos. 

Asimismo señala que lo único que se ha unificado son las dos direcciones generales, 

puesto que cada Distrito mantiene su organización, su sede y su personal propio. 

-Dª Reyes Gallardo Vázquez, portavoz del Grupo PSOE, interviene para señalar lo 

siguiente: 

1º Que D. Diego Ayllón como compañero de nuestro partido es un gran profesional y 

que hay tristeza porque ha sido destituido, dada su gran calidad como persona y como 

Director General del Distrito. 

2º Que dan la bienvenida a la nueva Directora General Dª Ana Isabel Díaz, que 

estarán vigilante, que le darán la oportunidad de igualar o superar a Diego Ayllón y que 

le darán un voto de confianza. En relación a lo dicho por D. Oscar Navarro Hidalgo, del 

P.P, le responde que no nos dediquemos a destruir, que tenemos que remar todos en 

la misma dirección y que no podemos hacer leña del árbol caído, porque su partido no 

lo va a permitir. 

3º Que la remodelación la ha realizado el Sr. Alcalde porque la ha considerado 

necesaria, que la hacen todos los partidos, que el P.P y Rajoy la han hecho y que se 

hace para mejorar y seguir creciendo en todos los ámbitos. Asimismo señala que su 

lema es remar todos en la misma dirección, para tener un mejor Distrito y que en la 

medida posible seamos un Distrito modelo. 

 -D. José Pizarro Merchán, representante de la A. VV. León Felipe, de la Barriada La 

Colza, interviene para manifestar que no están de acuerdo con el cese de D. Diego 

Ayllón, pero que no están en contra de la nueva Directora y que contará con su apoyo. 

 

5.- RUEGO DEL GRUPO PSOE 

-Dª Reyes Gallardo Vázquez, portavoz del Grupo PSOE, procede a leer un ruego en el 
que solicita “Que se inste a la Gerencia Municipal de Urbanismo a llevar a cabo el 
reasfaltado del tramo de la avenida Alcalde Manuel del Valle, comprendido entre la 
bajada del puente y el cruce con carretera de Carmona”.  
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-La Sra. Presidenta le informa que ya ha sido remitido el ruego a la Gerencia Municipal 

de Urbanismo. 

 

6.- RUEGO DEL GRUPO PSOE 

-Dª Reyes Gallardo Vázquez, portavoz del Grupo PSOE, procede a leer un ruego en el 

que, debido al mal estado de las aceras de las calles Golgota y Monte Olivete, por la 

subida de los coches,  solicita “Que se inste a la Delegación de Hábitat Urbano a que 

lleve a cabo las reparaciones necesarias en ambos acerados de las calles Gólgota y 

Monte Olivete”. 

-La Sra. Presidenta le informa que ya ha sido remitido el ruego a la Gerencia Municipal 

de Urbanismo y al Área de Movilidad. 

 

7.- RUEGO DEL GRUPO PSOE 

-Dª Reyes Gallardo Vázquez, portavoz del Grupo PSOE, procede a leer un ruego en el 

que en relación al hundimiento que existe en el acerado de la calle Urquiza, a la altura 

del nº 7, solicita “Que se inste a la Delegación de Hábitat Urbano a que proceda 

cuanto antes a reparar este hundimiento en el acerado”. 

-La Sra. Presidenta le informa que ya ha sido remitido el ruego a la Gerencia Municipal 

de Urbanismo. 

 

8.- RUEGO DEL GRUPO PSOE 

-Dª Reyes Gallardo Vázquez, portavoz del Grupo PSOE, procede a leer un ruego en el 

que, en relación al lamentable estado en el que se encuentra la fachada y el entorno 

del CEIP Al Ándalus, solicitan “Que se solicite a LIPASAM y a la Delegación de 

Edificios Municipales la limpieza de las pintadas de la fachada del colegio y a la 

Delegación de Parques y Jardines el desbroce y limpieza de los alcorques y la 

plantación de los árboles que faltan en la calle Arroyo”. 

-La Sra. Presidenta le informa que ya ha sido remitido el ruego a LIPASAM y al 

Servicio de Edificios Municipales. 

 

9.- RUEGO DEL GRUPO P.P 

-Dª Mª Ángeles Pedraza Cerván, portavoz del Grupo P.P, procede a leer un ruego en 

el que, en relación al estado de abandono en que se encuentra el Parque Sinaí, única 

zona de esparcimiento de los vecinos de la Huerta de Santa Teresa, solicitan “Se 

renueven las zonas ajardinadas, se repongan los bancos rotos, se extremen las 

medidas higiénicas y de seguridad,  y se rehabilite la zona canina o bien se incorpore 

al parque si se decide darle este uso”. 

-La Sra. Presidenta le informa que el cierre del parque fue a petición vecinal, que se ha 

limpiado ya y que con el nuevo contrato de mantenimiento de parques y jardines se 

van a hacer mejoras, reparar bancos, pintar, desbroces de los árboles, etc.  
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10.- PREGUNTA DEL GRUPO P.P 

-D. Óscar Navarro Hidalgo, representante del Grupo P.P, procede a leer un escrito en 

el que, en relación a la propuesta realizada hace dos años en el pleno de la Junta 

Municipal por el Grupo P.P, para rotular una zona verde localizada entre las calles 

Fray Francisco de Pareja, Juan de Esquivel y Fray Marcos de Niza, como “Parque 

Fray Bartolomé de las casas, en honor al ilustre sevillano reconocido como “Protector 

Universal de Todos los Indios”, pregunta; “Por qué motivo, pasado ya dos años de la 

aprobación, aún no se ha procedido a rotular la citada zona verde como “Parque Fray 

Bartolomé de las Casas”, según lo votado mayoritariamente por este pleno”.  

-La Sra. Presidenta le informa que ya ha sido reiterado el tema al Servicio de  

Estadística para que informe sobre dicha tardanza y cuando llegue el momento serán 

invitados al acto de rotulación. 

 

11.- PREGUNTA DEL GRUPO P.P 

-D. Rafael Morello López, representante del Grupo P.P, procede a leer un escrito en el 

que en relación a la poda total de arbolado en ciertas zonas del Distrito, como la 

avenidas Santa Clara de Cuba y de la Villas de Cuba, pregunta: “¿Bajo qué motivos 

justifica el Servicio de Parques y Jardines la poda total del arbolado urbano, 

precisamente cuando su sombra se hace más necesaria, al comienzo de la estación 

cálida? Y si es cierto que se trata de una intervención necesaria, por qué precisamente 

en estas fechas calurosas y de próxima floración, y a un nivel tan intenso como para 

eliminar hasta la última rama”. 

-La Sra. Presidenta le responde que los vecinos piden que se pode y cuando se hace 

protestan también, que dichos trabajos de poda se realizan bajo la planificación y 

supervisión de los técnicos del Servicio de Parques y Jardines, que solicitará un 

informe y cuando lo reciba se lo remitirá. 

 

OTRAS INTERVENCIONES 

-Dª Mª Angeles Pedraza Cervan,  portavoz del Grupo P.P, interviene para decir que: 

-El charco de la calle Urquiza se produce en el mismo paso de peatones que existe en 

dicha calle. 

-El taller de Cocina 2 ha estado 6 semanas sin profesores y que se ha clausurado los 

Talleres sin que ella se entere. 

- La Sra. Presidenta le informa que la monitora causó baja por mejora laboral, que los 

coordinadores tuvieron grandes dificultades para encontrar otra monitora y que quedan 

pendiente 72 horas de dicho taller.  

Asimismo le señala que aunque se hayan clausurados los talleres continúan las clases 

hasta agotar dichas horas y que desconoce por qué no fue invitada a la clausura, que 

anota su queja. 
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Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 20,15 horas de lo 

que, como secretaria, doy fe. 

 

             LA PRESIDENTA                                        EL SECRETARIO EN FUNCIONES 

     Fdo: Inmaculada Acevedo Mateo                           Fdo: José Rodríguez Cejudo  
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